



Hoy da comienzo el 18º Congreso Jurídico de la Abogacía de Málaga

El 18º Congreso Jurídico de la Abogacía de Málaga ha dado comienzo esta mañana en el Palacio de Ferias y Congresos de la ciudad andaluza. El acto, que ha sido organizado por el Colegio de la Abogacía de Málaga, está compuesto por un programa formativo de más de 80 horas de duración y se **abordarán 34 ramas del Derecho**.

El Congreso durará desde hoy, 2 de noviembre, hasta mañana, 3 de noviembre y cuenta con **más de 100 ponentes** que darán contenido en 15 paneles de expertos, 21 conferencias, 8 mesas redondas, 10 talleres y 3 testimonios.

El objetivo de este evento es compartir ideas, abordar los desafíos legales actuales y debatir las tendencias que más interés y preocupaciones causan a los profesionales de la abogacía en España.

Para aquellas personas que no han podido acudir de manera presencial, la organización ha habilitado la posibilidad de que sigan las ponencias de manera online. [[Acceso al evento](#)]

Paneles de expertos del jueves 2 de noviembre

Los paneles de expertos del jueves 2 de noviembre darán comienzo a las 11.00 horas, con una duración aproximada prevista de una hora y media cada uno. En